

Date: 07/02/2025

To:

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market (DFM)  
UAE

الى:  
السيد حامد أحمد علي  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دولة الإمارات العربية المتحدة

**Subject:** Notification by Talabat Holding plc regarding the date of issuing a Board of Directors Resolution by Circulation – 002/2025

الموضوع: إشعار من شركة طلبات هولدينغ بي ال سي - بشأن تاريخ إصدار قرار مجلس الإدارة بالتمرير ٠٠٢/٢٠٢٥

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

We would like to inform you that the Board of Directors of Talabat Holding PLC will pass a resolution by Circulation, regarding the following agenda as per the details mentioned below:

نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة طلبات هولدينغ بي ال سي سيصدر قراراً بالتمرير بشأن جدول الأعمال التالي، وفقاً للتفاصيل المذكورة أدناه:

**Name of the Listed Company:** Talabat Holding PLC ("Talabat")

اسم الشركة المدرجة: شركة طلبات هولدينغ بي ال سي ("طلبات")

**Date & Day of the Circulation:** Wednesday, 12/02/2025

يوم وتاريخ التمرير: الأربعاء الموافق ٢٠٢٥/٠٢/١٢ وقت التمرير: ٤:٠٠ عصراً

**Circulation Time:** 4:00 PM

**Agenda:**

جدول الأعمال:

1. Review and approve Talabat's unaudited and unreviewed Preliminary Financial Results for the year ended 31 December 2024.
2. Review of the Executive Management's Dividend Payment Recommendation in relation to the fourth quarter for the year ended 31 December 2024.

1. مراجعة واعتماد النتائج المالية الأولية غير المدققة وغير المراجعة لطلبات للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
2. مراجعة توصية الإدارة التنفيذية بشأن توزيع الأرباح وذلك عن الربع الرابع للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Abdullah Al Ghrawi  
VP Legal, GRC &  
Board Secretary

عبدالله الغراوي  
نائب الرئيس للشؤون القانونية  
والحوكمة والمخاطر والامتثال  
وأمين سر مجلس الإدارة

